
 
 

CITTÀ  DI  MOLFETTA 
PROVINCIA DI BARI 

 
 DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Sessione straordinaria   
N. 24                                                del  04/08/2006 

O G G E T T O: 
 

Comunicazione del Sindaco sulla composizione della Giunta (art. 46, comma 2°, T.U.EE.LL. 
n. 267/2000). 
 

L’anno duemilasei il giorno quattro del mese di agosto con inizio alle ore 17,20 e 
prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad 
avviso notificato ai Consiglieri in data 28.07.2006 si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, 
sotto la presidenza del  Consigliere  Avv. Nicola Camporeale - Presidente  e con l’assistenza del 
Sig. Dott. Vincenzo De Michele – Segretario Generale f.f.  
Procedutosi all’appello nominale, risultano presenti o assenti i Sigg.ri Consiglieri come appresso: 
   
AZZOLLINI ANTONIO    -    SINDACO -      Presente 

Consiglieri P A Consiglieri P A 
DI GIOIA Pasquale    si    SOLIMINI Maurizio     si  

MINERVINI Tommaso    si  SGHERZA Raffaele    si  

CAMPOREALE Nicola    si    ARMENIO Francesco    si  

SPADAVECCHIA Giacomo    si  MEZZINA Giovanni    si  

DE BARI Giuseppe D.    si  ROSELLI Luigi    si  

SGHERZA Giuseppe    si  DE GENNARO Giovannangelo    si  

PICARO Piera    si  SALLUSTIO Cosmo Alberto    si  

MARZANO Angelo    si    DI  MOLFETTA Michele    si  

AMATO Mario    si  PIERGIOVANNI Nicola    si  

ANNESE Giovanni    si  TAMMACCO Saverio    si  

SCARDIGNO Girolamo    si  ALTOMARE Anna E.    si  

MANGIARANO Francesco    si  SALVEMINI Giacomo    si  

BALDUCCI Ottavio    si     CAPUTO Mariano    si  

GIANCOLA Pasquale    si  ANCONA Antonio    si  

DI GIOVANNI Riccardo    si  AMATO Giuseppe    si     

 Presenti n . 31   Assenti n.  == 
 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in 

prima convocazione, dichiara aperta  la seduta. 
 



PRESIDENTE: 

Per il successivo punto all’ordine del giorno, il numero 5, comunicazione 
del Sindaco sulla composizione della Giunta.   
Prego la parola al Sindaco Azzollini. Grazie.  
  
SINDACO:   

La Giunta, che già pochi giorni dopo la mia proclamazione ho nominato è 
così composta:   
La signora Carmela Minuto Assessore al Patrimonio alle partecipate e alle 
municipalizzate; a lei ho anche conferito la carica di Vicesindaco.   
Signora Brattoli Anna Maria Assessore al settore socialità e società;   
Il Signor Corrieri Domenico Assessore al Bilancio;   
Il Signor Vincenzo Spadavecchia Assessore allo sport e attività 
ricreative;   
Il Signor Giulio La Grasta Assessore all’industria e artigianato; 
Signor Pietro Uva Assessore all’Urbanistica; 
Signor Mauro Magarelli Assessore alla programmazione urbanistica e 
all’ambiente;   
La Signora Doriana Carabellese che chiede scusa al Consiglio Comunale per 
la sua assenza davvero giustificata, Assessore al settore risorse umane e 
sicurezza; 
Il Signor Pantaleo Petruzzella Assessore al settore affari generali;   
Il Signor Pierangelo Iurilli Assessore al centro storico, parcheggi e 
arredo urbano.   
Una sola nota faccio perché mi pare un fatto significativo per questa 
città, questa Giunta è composta da tre signore, la signora Carmela 
Minuto, la signora Doriana Carabellese e la signora Anna Maria Brattoli, 
mi pare un fatto altamente significativo per la nostra città.   
Colgo quest’occasione anche per ringraziare le signore che siedono nel 
Consiglio Comunale, la signora Annalisa Altomare e la signora Piera 
Picaro, credo che questa sia una connotazione molto significativa e al 
tempo stesso gradevole per il nostro Consiglio Comunale.   
Grazie.   
  
PRESIDENTE:   

Successivo punto all’ordine del giorno… prego Consigliere Amato Giuseppe.   
  
CONS. G. AMATO:   



Sul punto 5, comunicazione del Sindaco, anche se sulle comunicazioni… 
oppure la facciamo dopo la discussione generale, nella discussione 
generale vorrei dire qualcosa sulla Giunta.   
Grazie.   
  
PRESIDENTE:   

Prego Consigliere Mariano Caputo.   
  
CONS. CAPUTO:   

Ritengo che sia opportuno che questa comunicazione sia fatta in questo 
momento, ritengo che, senza nulla dire sulle qualità personali degli 
assessori sui quali non voglio entrare nel merito, ritengo tutte persone 
onorabili e certamente…  
  
PRESIDENTE:   

Consigliere Caputo solo una cosa, poiché il Consigliere Amato aveva 
differito al successivo punto, quindi se sono questioni di ordine 
eminentemente politico…   
  
CONS. CAPUTO:   

No, non sono politiche, sono ordini di incompatibilità.      
  
PRESIDENTE:   

Possiamo farlo con le linee programmatiche del punto successivo.   
  
CONS. CAPUTO:   

No, ritengo che sia opportuno farlo in questa sede. Ritengo che…   
  
PRESIDENTE:   

Chiedo scusa Consigliere non è che non voglio che lei… lei è libero di 
poter dire quello che vuole ma è prassi che sulle comunicazioni non c’è 
una discussione.   
  
CONS. CAPUTO:   

Il problema è sulla legittimità…    
  
Intervento fuori microfono non udibile   

  



PRESIDENTE:   

Prego Consigliere Caputo.   
  
CONS. CAPUTO:   

Stavo dicendo ritengo che sia opportuno che il Sindaco, e chiaramente gli 
organi competenti, facciano una verifica puntuale sulla situazione di 
nomina di due assessorati e in particolare l’Assessore al patrimonio e le 
partecipate, e l’Assessore alle socialità.   
Faccio questa precisazione perché ritengo che sia inopportuno che 
l’amministrazione faccia controlli e controllore nell’ambito praticamente 
di un settore particolare come quello del patrimonio, voglio ricordare 
che il coniuge dell’Assessore nominato, Dottor Panunzio è responsabile 
del settore, così come anche voglio ricordare che sussiste un contenzioso 
tra il Comune di Molfetta e un parente dell’Assessore, nell’ambito del 
patrimonio.   
Quindi di conseguenza ritengo che sia opportuno, se non necessario, che 
la delega sia praticamente spostata, si riveda un attimo la situazione di 
nomina dell’Assessore al patrimonio.   
Stessa cosa per quanto riguarda il settore socialità perché credo che ci 
sia in essere un appalto sui servizi pubblici, i servizi di trasporto che 
vede coinvolto il coniuge dell’Assessore nominato, quindi io rimetto 
all’attenzione del Sindaco e chiaramente degli organi competenti una 
situazione di reale incompatibilità che potrebbe creare di fatto 
situazioni abbastanza imbarazzanti se non ritengo di incompatibilità 
certa che poi debbono essere necessariamente evidenziati dagli organi 
competenti.   
Io lo faccio come invito augurandomi che poi l’amministrazione possa 
prendere in considerazione lo stesso.   
Grazie.   
  
PRESIDENTE:   
Grazie Consigliere Caputo. Passo quindi al successivo punto all’ordine 
del giorno, il numero 6, presentazione da parte del Sindaco delle linee 
programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso 
del mandato.   
Prego la parola al Sindaco Azzollini.   
 
 
IN PUBBLICAZIONE DAL 23.8 AL 7.09.2006 


